
業績が良いと分かったら、業績発

表前にボーナス提示するとかズル

くないですか。追加支給について

は、貰えるなら貰いたい。 

（２０代男性） 
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追加支給の取り組み応援したい、この会社は上級職

ばかりが得をすると感じている。格差ある評価はや

めてほしい。秋冬から売り上げが好調だったのに、

２．７ヶ月の回答は少ないと感じた。期末決算の結果

を見てプラスアルファを期待してしまう。 

（４０代男性） 

ボーナス額が業績連動なのは良いと思う

し、コロナ禍で抑えられたのも仕方ないと

思う。だけど業績が回復しても「先行き

が、先行きが」とマイナス要素を理由に抑

えられるのはふざけている３．５ヶ月は欲

しい。（４０代男性） 

会社提示の２．７ヶ月は、正直ふざけるな！と思っていた。

追加支給要求を支持します。JR東日本の組合不要という

考えは異常。信じてもらえないかもしれないが、いずれか

の組合に加入することを真剣に考えている。追加支給要

求応援します。（３０代男性） 

給料が少なすぎる！！ 

早めの夏季手当回答はボーナス

の抑え込み。給料は底辺、更に掘

らなければならないくらい低い。

仕事もそれなりにしかできない。 

（３０代男性） 

株主も大事だが、労働者あって

の会社、業績が良いなら社員に

還元してもらわないと困る。東

労組の２０万要求でも少ないく

らい、追加支給は必要、頑張っ

てください。（３０代男性） 

追加支給応援します。今

日、乗務員が駅の券売機

案内に来ていることを初

めて知った。みんな慣れな

い業務に苦労している。

（３０代男性） 

 


